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お正月が終わると恵方巻の案内をよく目にするようになります。息子（2歳）が鬼退治の
虜となり早数ヶ月、蝉が鳴いても紅葉が散っても「ふくはぁ～っ、しょとっっ*^O^*！！」
に「福は内だよ^v^」と繰り返してきました。ついに節分がやってきます。
気温がグッと下がり室内との寒暖差が大きくなります。体調に気を付けてお過ごし下さい。
2024年もよろしくお願いいたします。

日本慢性期医療学会

２０２３年１０月１９日～２０日に開催された第31回日本
慢性期医療学会で当院を代表し発表させていただきました。
会場は大阪国際会議場というとても大きな会場でした。
発表までに４回の発表の練習、原稿のやり直しなどを
行い学会に挑むことになりました。当日は１病棟主任が
サポート役として参加してくださり、緊張することなく
発表ができました。しかし、大勢の前での質疑応答で混乱
してしまい不甲斐ない結果でした。私の演題は入賞しませ
んでしたが、とても良い経験となりました。
次回、チャンスがあればリベンジしたいと思います。
学会の夜は院長先生、局長よりご馳走していただき美味し
いご飯を頂きました。これも含め、沢山の良い思い出が
できました。

学会参加にあたり、沢山の方にサポートしていただき
本当に感謝しています。また、“頑張ってね”と声を
かけていただいた皆様にも勇気を貰いました。
貴重な経験をさせていただきありがとうございました。
次回は入賞できるように頑張りたいと思います。

小中野 竜治

新年、明けましておめでとうございます。
今年も元旦から良い天気に恵まれ、綺麗な初日の出を拝む事が出来ました。
どんな1年になる事かと思っておりましたが、元旦の夕方、石川県能登半島を
中心に大きな地震が起こり、家屋の倒壊、火災、津波等の甚大な被害が報告され、
翌2日には羽田空港ではあのような大きな事故が起こり、今年は慌ただしい1年に
なるのだろうかと皆さんも不安を感じたのではないでしょうか。
お亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますと共に、被災された
皆様には心からお見舞い申し上げます。
私どもは離れた地域におりますが、健誠会としても出来る事があれば積極的に
支援に協力したいと思っている次第です。

さて2020年初頭、国内で新型コロナウイルスの感染が初めて確認されてから
約4年が経過しました。昨年5月からはインフルエンザウイルスと同じ第5類相当に
分類され、世間では完全にパンデミック前の日常を取り戻し、多くの外国人の
方達も連日来日しております。もちろん病院の発熱外来ではほぼ毎日のように
感染者の報告がありますが、以前に較べると感染した方の症状も軽くなっている
ように感じます。
法人としても入院患者さんや入居者の方たちへの面会制限、外出等も徐々に緩和
しておりますが、現在はまだインフルエンザウイルスの流行もあり、ご家族の
皆様にはまだまだご迷惑をおかけし申し訳ありません。

昨年は延期されていた『燃ゆる感動かごしま国体』『全国障害スポーツ大会』が
10月に開催され国内から多くのアスリートが参加されました。私は直接応援に
行くことは出来なかったのですが、テレビ、新聞等で連日鹿児島の選手の活躍を
拝見させて頂きました。

野球界でも3月にWBCが開催され決勝でアメリカを下し日本が優勝、更にMVPも
獲得した大谷翔平選手の多額の移籍金によるドジャースへの移籍、また将棋界
でも藤井聡太棋士による八冠達成など明るい話題も数多くありました。

今年の夏はフランスのパリでオリンピック、パラリンピックが開催される予定で、
多くの日本人アスリート達が我々に感動と勇気を与えてくれると思います。

今後も地域の皆さんに安心できる医療、介護を提供することが、
我々健誠会の使命です。
皆さん、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

医療法人健誠会 理事長 齊藤 稔



年末年始 の お 食 事

湯田内科病院 通所リハビリテーション 小尾 由花

湯田内科病院 通所リハビリテーション 桑畑 友香

湯田内科病院 施設係 木之下 芳文
9月より入職しました送迎運転手の木之下です。
患者様の安心・安全をモットーにがんばっていきたいと思います。
よろしくお願いいたします。

湯田内科病院 薬局 木村 厚子
9月より薬剤師補助として入職しました。
少しでもお役に立てるようがんばりたいと思います。
よろしくお願いいたします。

湯田内科病院 病棟介護 中園 心

11月に入職しました。介護は初めてですが、一生懸命頑張ります。
よろしくお願いいたします。

11月より入職しました。
入院患者様が少しでも楽しく笑顔で過ごせるように援助していきたいと
思います。どうぞよろしくお願いします。

湯田内科病院 病棟介護 内 さつき

こんにちは。11月より通所リハビリに入職しました小尾と申します。
南九州市から10月に引っ越ししてきたばかりでわからないことが
多くありますが、精一杯頑張っていきたいと思います。
よろしくお願いします。

令和5年9月14日から通所リハビリテーションに入職しました桑畑といいます。
ご利用者様に｢今日も一日楽しかった｣と笑顔で過ごして頂けるよう精一杯
つとめさせて頂きます。どうぞ宜しくお願いいたします。

ハッシュドビーフ ミックスサラ
ダ

スープ クリ

天ぷらそば ごま酢和え
漬け物 果物

ゆかりご飯 雑煮 伊達巻き
なます
絵馬かま 数の子 黒豆栗きんと
ん

新入職員のご紹介

感染対策で中止していたゲームを再開しました。魚釣りや
ボーリング等、久しぶりな方も初めての方も皆様夢中に
なって参加されていました。

干支 壁画制作

通所リハビリテーション

毎年恒例！干支の壁画制作。
2024年の干支、辰を利用者の皆様が一生懸命
作って下さいました。

懇親会 ～勤続20年表彰～

クリスマス会

レクリエーション ゲーム再開

今年は数年ぶりに慰問の方をお招きし、
クリスマス会を開催しました。
ハーモニカ演奏では懐かしい曲に合わせ
口ずさむ方も多く、サンタさんによるダンスも
大いに盛り上がりました。お茶の時間には
プチケーキとコーヒー、紅茶をお召し上がり
いただきました。

12月16日、城山ホテル鹿児島にて4年ぶりに懇親会を開催いたしました。
齊藤理事長による開会の挨拶に始まり、勤続20年の表彰式を執り行いました。
この4年間で勤続20年を迎えた職員は26名となります。また、新入職員による
スピーチでは熱い抱負が語られました。永く支えてきた力、新しい力でタッグを
組み、医療・介護を地域の皆様へ提供させていただきます。


